

<http://ugtg.org/spip.php?article814>



# **Solidarité LKP - Dominica Trade Union : Hands Off Elie Domota !**

- Dossier spécial LKP - Pa mannyé Domota ! -



Date de mise en ligne mercredi 18 mars 2009

---

Copyright © UGTG.org - Tous droits réservés

---

**DOMINICA TRADE UNION**

*0-1 Independence Street  
Roseau  
COMMONWEALTH OF DOMINICA*

*Tel : 449-8139  
Fax/tel : 449-9060*

*11th. March 2009*

Cher Monsieur,

Le Syndicat de la Dominique vous appelle vous et le gouvernement français à respecter les droits des représentants des travailleurs à travers le collectif du LKP qui est la voix populaire et légitime du peuple Guadeloupéen et la prise en main légitime des syndicats des travailleurs de la Martinique en honorant les Conventions No. 87 & 98 du ILO dont la France est signataire ; ainsi que la Charte des Droits de l'Homme des Nations Unies.

Le Syndicat de la Dominique vous appelle vous et le gouvernement français à reconstruire votre politique de répression contre les dirigeants des syndicats et à faire en sorte que la police ainsi que le système judiciaire y compris les tribunaux ne soient pas utilisés pour punir les travailleurs et leurs dirigeants pour des activités syndicales légitimes.

Le gouvernement français doit accepter ses responsabilités de bien-être du peuple de la Guadeloupe et de la Martinique et refuser la pression inutile de certains employeurs rapaces et élites des deux départements français, pression exercée en collaboration avec les autorités.

Nous vous appelons également vous et les autorités à arrêter la pression exercée sur Elie Domota, Secrétaire Général de l'UGTG et porte-parole du collectif gréviste LKP.

Mettez en vigueur sans délai l'accord Jacques Bino qui est à l'origine de la fin des 44 jours de grève.

Cordialement,

**Leo J.Bernard Nicholas  
SECRETAIRE GENERAL**

NB :

Le Syndicat Dominicain est le premier et plus ancien syndicat créé et enregistré : organisation de masse des travailleurs du Commonwealth de la Dominique depuis le 11 Janvier 1945. Il a été l'un des membres fondateurs du ICFTU et est aujourd'hui un membre fondateur du ITUC et du CCL, associés du IUF, et membre fondateur de l'IUF REGION CARAÏBE."

**FIN**

Dear Sir

The Dominica Trade Union (DTU) calls on you sir and the French Government to respect the rights of the workers' representatives through the LKP Collective the popular and legitimate voice of the Guadeloupean People and the legitimate trade union leadership of the martiniquean workers in keeping with the ILO Conventions No. 87 & 98 of which France is a signatory ; as well as the United Nations Charter of Human Rights.

The Dominica Trade Union also call on you and the French Government to reconsider your policy of repression against trade union leaders and to ensure that the police and legal system including the courts are not used to punish the workers and their leaders for legitimate trade union activities. The French Government must accept its responsibilities for the well being of the people of Guadeloupe and Martinique without the need unnecessary pressure from some hardlined employers and elite of both departments of France in collaboration with the authorities.

We further call on you and the authorities for a "Hands Off" Elie Domota the General Secretary of the UGTG TRADE UNION FEDERATION and spokesperson of the LKP Strike Collective. Implement the Jacques Bino Agreement the basis for ending the 44 days strike without delay.

Yours sincerely

Leo J.Bernard Nicholas  
GENERAL SECRETARY

NB :

The Dominica Trade Union is the first and oldest organized and registered trade union and mass-workers' organization in the Commonwealth of Dominica since the 11th.January, 1945. It was a founding member of the ICFTU and currently a founding member of the ITUC, CCL, an affiliate of the IUF and a founding member of the IUF CARIBBEAN REGION.